

# OVACIONES

MARTES 3 DE DICIEMBRE DE 2019 | NÚMERO 25402 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Encuestados por Banxico ven PIB en 0%

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Ahora sí que como dice el dicho, todo depende con la mirada que se observe el vaso, puede estar medio lleno o medio vacío.

Lo cierto es que, según como se lean los resultados de encuesta que llevó a cabo el Banco de México (Banxico) en noviembre pasado entre los especialistas económicos del sector privado, la economía mexicana podría terminar creciendo 0.0 por ciento, según los resultados de la "mediana", y si le ve el lado positivo, hasta 0.04 por ciento, según los resultados de la "media", desde un 0.26 por ciento que se estimó en octubre anterior.

Lo anterior, según los encuestados por el banco central, como consecuencia del estancamiento que reflejó la actividad económica durante el periodo enero-septiembre.

Ver página 6

## Lunes, el día más violento del año

POR URBANO BARRERA

Con 127 homicidios, el 1 de diciembre se erigió como el día más violento de año, según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Del total de homicidios registrados ese día, 21 fueron en Coahuila, 14 en el Estado de México, mientras que en Guanajuato y Oaxaca se contabilizaron 10 asesinatos por cada entidad. En Baja California se contabilizaron nueve víctimas.

En el renglón de Víctimas reportadas por el delito de Homicidio" (Fiscalías Estatales y Dependencias Federales), el SESNSP señala que noviembre cerró con un promedio diario de 79 personas asesinadas, por lo que el incremento en el primer día de diciembre es de 60.7 por ciento.

Ver página 10



## ENCIENDEN EL ALUMBRADO

El tradicional decorado ya luce en el Zócalo.

Ver páginas 14

Irá López Obrador a Bavispe en un mes

# No nos dieron atole con el dedo: LeBaron

POR URBANO BARRERA

Después de entrevistarse con el presidente Andrés Manuel López Obrador, Adrián LeBarón, afirmó que las investigaciones avanzan y está muy contento con todo lo que se ha hecho, toda vez que si hay resultados y "...no nos dieron atole con el dedo".

No obstante, el padre de una de las mujeres y abuelo de tres niños muertos, afirmó que las investigaciones están a medias y no descansarán hasta que se haga justicia.

"Estamos contentos de que no nos dieron atole con el dedo, estamos contentos pero no podemos expresar (lo que nos informaron),

está peligroso para nosotros mismos", declaró.

Los integrantes de las familias LeBarón y Langford, se reunieron con el presidente López Obrador, su equipo y, representantes de la Fiscalía General de la República por más de dos horas y media.

Ver página 3

## Nos perjudica agresión a reporteros, afirma AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador censuró ayer los ataques a periodistas por parte de sus simpatizantes, porque en lugar de ayudar perjudican a su gobierno.

"Eso en vez de ayudar perjudica, eso si lo hacen supuestamente para ayudar a nuestro gobierno, yo digo que en vez de ayudarnos nos afecta, además son conductas reprobables, no debe de haber agresión a nadie, no violencia, de ningún tipo para nadie, este es un movimiento que ha sido, es y será pacífico, siempre", aseguró en su conferencia matutina en Palacio Nacional.

-A ver, de una vez, ningún periodista recibe dinero del gobierno. Ninguno, dijo.

"Me informaron de que te agredieron a ti, lamento mucho que haya sucedido esa agresión y desde luego repruebo esa actitud, no se debe de agredir a nadie, ustedes cumplen con su trabajo y no debe de suceder es".

El domingo, el reportero Irving Pineda fue insultado tras el mitin. Iver Alejandro, reportero de redes, se quejó de maltrato de otro compañero.

Ver páginas 3

## Inaceptables, cambios extremos al T-MEC: CCE

Ver página 10

## VENTANA

Buenas noticias para los mexicanos.

## OPINION

DIA HABIL  
Alberto Montoya

Página 2